
       聖 峰  

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成」 

加賀地区大会が終わり、運動部の３年生は中学校の部活動

を終えた生徒と７月の県大会にむけて活動を続ける生徒が

います。大会ではわずかな差で勝負がつき、歓喜のチームと

悔し涙を流しているチームがありました。勝つことや優勝す

ることも素晴らしいことですが、中学校で初めて部活動に参

加し、練習に真面目に取り組んで来たことは凄い事だと思い

ます。この後県大会へ進む生徒には大会での健闘を祈ってい

ます。先日、古い新聞に夏の甲子園大会で初優勝した佐賀北

高野球部の部室に掲げられている詩に

ついての記事を見つけました。この詩

は、詩人の山本 良樹さんの作品で、

1999 年に選手の一人が見つけてきて

部室に掲げたとのことです。 

３年生高校説明会 

６月２１・２２日に市内 4校と私立２

校、小松市内公立 5校の合計１１校を招

いて学校説明会を行いました。保護者の

方も２日間で６０名程の参加がありま

した。来校いただきありがとうございました。昨年は１０月に実施していたのですが、生徒には

いろいろな学校の特色を知ってから希望校を考え、体験入学への参加学校を選ぶように３年担当

が検討しこの時期に実施することにしました。学校の設備や授業の様子、取得できる資格、卒業

後の進路などは昔と変わってきています。説明会・見学会に参加したり、配布されたパンフレッ

トなどを参考にして、夏休みにじっくりと話し合ってください。 

教育実習生からのメッセージ本校出身の２名が教育実習を終えメッセージを残してくれました。 

【教育実習生（保体）】大学では、健康を維持するために大切な食生活やメンタルケアの分野につ

いて学んでいます。他にも、人と話すときに大切なコミュニケーションの方法や悩みを持った人

たちとの会話の仕方について学んでいます。3 週間本当にありがとうございました。振り返って

みるとみんなと出会った日がとても前のように感じて、それだけ濃い時間だったのだなと感じま 

す。みんなの笑顔と元気に毎日パワーをもらい、楽しく教育実習を終えることができました。「先

生～！」と言って話しかけてくれたり、僕が話しかけると笑顔で返してくれる日々がもうなくな

ってしまったと考えると寂しい気持ちでいっぱいです。遊びも勉強も部活にも真剣に取り組むみ

んなはとてもキラキラしていました。そんなみんなのことが大好きです。これから、つらいこと
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や大変なことがきっとあると思います。そんなと

きはみんなのパワーで乗り越えていってくださ

い。応援しています！  

【教育実習生（養護）】私は大学で看護と学校保

健について勉強しています。看護では人体の解剖

学的視点から医療の専門的な知識や看護技術の

習得、学校保健では学校教育やロールプレイを通

して児童・生徒理解を学んでいます。また、地域

の中学生を対象に一次救命処置の講習の手伝い

などもしています。約 1 か月間本当にありがとう

ございました。みんなが私の名前を覚えて声をか

けてくれたことがとても嬉しかったです。また、

部活動で一緒に体を動かすことができてとても

楽しかったです。みんなと一緒に学校生活を送っ

ていると、中学生の頃の懐かしい思い出がよみが

えってきました。中学 3 年間はみんなが思ってい

るよりもあっという間です。勉強・部活・遊び・

恋愛。何事にも全力で取り組み忘れられない思い

出をたくさん作ってください。私も教育現場に戻

ってこれるよう頑張ります！充実した教育実習

をありがとうございました。 

PTA教養委員会主催「体験講話」２・３年生 

キャリア教育の取り組みとして

PTA 教養委員会による体験講話

を実施いたしました。この講話は、

平成１３年度から地域の方を講

師に招いて催した記録がありま

した。長い歴史を引き継ぎ、荒家

委員長や委員の方には感謝申し

上げます。１年生は 3学期に行い

ます。 

 

【お知らせ】 

○メールシステム「コドモン」への登録をお願いします 

○新型コロナ等の感染対策として、基本的な感染対策（健康観察や手指消毒、換気）に協力をお願いします。 

○吹奏楽部「定期演奏会 唯音残響」を７月３０日（日）10時より加賀市市民会館で開催します、 

○６月は教養委員の方に朝の挨拶運動を行っていただきました。ご多用の中ありがとうございました。 

 

クラス・会場 講師・講話演題 

２年１組教室 
辰川 篤志（たつかわ あつし）さん（株式会社タツカワスポーツ） 

『人生っておもしろい』 

多目的ホール 

(２年２組) 

林 昌則（はやし まさのり）さん （いまここ親の会） 

『「戦い」の世界から「あたたかい」世界に』 

２年３組教室 
奥野 貴浩（おくの たかひろ）さん（株式会社 奥野モータース） 

『信念をもって行動（自分が常に心がけていること）』 

２年４組教室 
久保田 英輝（くぼた ひでき）さん（久保田学習塾） 

『小学生から大学受験までを一貫して見ていて、感じる大事なこと、伝えたいこと』 

３年１組教室 
蔦井 勇亮(つたい ゆうすけ)さん(加賀市消防本部 消防署 大聖寺分署) 

『世のため人のため ～命に向き合う仕事～』 

３年２組教室 
市川 あき子（いちかわ あきこ）さん（美容室 achu-boop） 

『今の自分にできること』 

３年３組教室 
上野 清隆（うえの きよたか）さん（加賀市議会議員） 

『議員になって』 

３年４組教室 
河上 雄輔(かわかみ ゆうすけ)さん（ソニー生命保険株式会社） 

『お金のこと、知ってますか？』 

○加賀地区大会の活躍（6/1０～1１、1７～１９） 

・ソフトテニス 団体男子 １位 団体女子 １位  

男子ペア １位 藤澤理・藤澤蒼 ３位 島崎・古本  

ベスト８ 飯田剛・中田、山本裕・山本佳 

女子ペア １位 川端・西 ３位 堀・飯田里 

・水泳   男子 100ｍバタフライ２位 野村空 

・バドミントン 団体女子 ４位、シングルス 3位 松下 

・女子バスケットボール １位 

○県大会へ出場（７／８・９、１５～１７）   

・男女ソフトテニス 団体  

男子ペア：藤澤理・藤澤蒼、島崎・古本、飯田・中田、 

山本裕・山本佳、中川・森江  

女子ペア：西・川端、飯田里・堀 

・男女バスケットボール  

・水泳 男子５０ｍ自由形 野村海、野村空  

１００ｍバタフライ 野村空 

    女子１００ｍ、２００ｍ平泳ぎ 田中 

・バドミントン 団体 シングルス 松下 

・柔道 水野、中野 


